



Validará la SEP títulos de candidatos a jueces

DE LA REDACCIÓN

El comité de evaluación del Poder Legislativo suscribió un convenio de colaboración con la Dirección General de Profesiones (DGP) de la Secretaría de Educación Pública (SEP), con el fin de que verifique los títulos y las cédulas profesionales de los aspirantes a ocupar una plaza de juez, ministro o magistrado.

El objetivo es dar mayor certeza al proceso electivo de candidaturas a cargos del Poder Judicial de la Federación, abonar a la transparencia y brindar mayor certidumbre a los propios participantes, explicó el comité, el cual se encuentra actualmente en la fase de revisión de los documentos enviados por los aspirantes.

Maribel Concepción Méndez de Lara, integrante de la instancia evaluadora legislativa, y el titular de la DGP, José Omar Sánchez Molina, acordaron el envío de la documentación a esta última dependencia para validar los títulos y cédulas profesionales de las personas que se inscribieron a la contienda, tanto de manera presencial como a través del portal digital y vía correo electrónico.

Seguridad y transparencia

Méndez de Lara declaró en un comunicado que la verificación por parte de la DGP ayudará a tener la seguridad de que las personas registradas cumplan de manera cabal con los requisitos de elegibilidad y puedan avanzar a la siguiente etapa del proceso.

En esa nueva fase, los integrantes del comité determinarán la idoneidad de los interesados en los cargos, para lo que se valorarán sus conocimientos técnicos, su honestidad y buena fama pública, competencia y antecedentes académicos, así como el ejercicio de la actividad jurídica.

Por su lado, el coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto López Hernández, destacó que en el proceso electivo de los nuevos juzgadores están participando jueces.

Luego de que algunos juristas insistieron en que la reforma judicial aún enfrenta muchos amparos y por tanto no se le puede considerar un hecho, sostuvo que esas son posiciones políticas que no tienen nada que ver con lo jurídico. Tan es así, que muchísimos juzgadores van a participar ya en el proceso.